

NO NOS ESCONDEMOS MÁS

by Colectivo La Nuestra fútbol feminista Villa 31 - lunes, febrero 21, 2022

<https://colectivodale.org/no-nos-escondemos-mas/>

“A veces yo también hago chistes homofóbicos para pertenecer al grupo y responder a los códigos que se manejan... El futbol argentino está a años luz de aceptar a los homosexuales. Hasta que uno no haga la revolución no va a pasar. Me gustaría que pasara...”

Matías Monito Vargas ex Vélez, actualmente en el Adana Demilspor, Superliga de fútbol de Turquía, volante.

Las declaraciones del futbolista Matías Vargas resonaron en el mundo de la pelota. Cada vez que un deportista se sale de libreto y pateo afuera de la cancha el casete, se despeja la jugada.

La hipocresía, los dobles discursos y el control sobre las conductas a través de los discursos hegemónicos sobre los cuerpos son las coordenadas donde el deporte se ha movido y manejado desde que existe en la era moderna, conducido por federaciones, asociaciones, federaciones y clubes.

Aun en la actualidad cada tanto vuelven a aparecer estos mecanismos de control y se percibe rápidamente que el camino recién empieza a desandarse y que torcerle el brazo a los prejuicios es una tarea ardua y que acaba de arrancar.

Sin embargo hay buenas noticias. Jugadoras de Rosario Central se paran y se agrupan cuando desde el club y el cuerpo técnico se señala a una jugadora porque es lesbiana. Un tiempo antes otro grupo de jugadoras de Deportivo Español denuncian al DT por abusos

Esas formas que el miedo fue tomando en los ámbitos deportivos se van transformando en sombras del pasado. La conciencia de género avanza. Y no hay mejor manera que enfrentar a los prejuicios y al odio que con la palabra, la acción y no esconderse atrás de la marca

Pedimos la pelota siempre porque nuestro mejor partido siempre está por jugarse. Esto repetimos con las compañeras de La Nuestra Fútbol Feminista. Como mantra que nos protege frente al odio de clase, al migrante, a la diversidad y todo aquello que nos lastima y nos borra identidad

Sentimos, pensamos y actuamos. La mejor forma de conmemorar a todes aquellos que sufrieron y pagaron con su vida es no conformarnos solo con jugar. Debemos darle dimensión política y social. Y si lo logramos el cambio y la revolución están a la vuelta de la esquina

La educación sexual integral debe ser una realidad tangible en todas las instituciones vinculadas al deporte. Y ya no pueden verse como naturales las burlas y el escarmiento en las clases de educación física. Espacios de formación para entrenadorxs, cambios de curricula, divisiones inferiores son todos lugares para habitar ya mismo de otra manera

Justin Fashanu y su vida. Esa que nadie quiso ver ni escuchar. Ese terrible y cruel mundo del alto rendimiento mezclado con la maquinaria del dinero que beneficia a unxs muy pocxs. Que esa muerte no haya sido en vano. Que podamos sentir la herida inmensa de la lesbohomotransfobia en la piel y en la mente. Una soledad que no deja respirar. No nos puede pasar nunca más.